
Ecole élémentaire DESCARTES
Allée des tilleuls
37190 AZAY LE RIDEAU

Conseil d'école du jeudi 15 octobre 2015

Présents :
Parents d'élèves : Mme Da Silva, Mme Maréchaux, Mme Rambault,Mme Plaza, Mme Dalus
Enseignants  : Mr Dubois, Mme Dupré-Durand, Mr Cadiran, Mr Terrenjev,Mme Bouard,Mme Fraile, Mme Gardillon,
Mr Girauldon, Mme Lavarenne, Mr Le Lann, Mme Charrier
Mairie : Mme Delaveau, Mme Renshaw
DDEN  Mr  Beauvillain
Excusés : Madame l'Inspectrice de l'Education Nationale
Absent : Mr Henrion

ORDRE DU JOUR
Mot de bienvenue du directeur
Tour de table , présentation de chaque participant

Résultat des élections
Baisse de la participation : 49,5% (55% l'année passée), 1 seule liste de parents composée de 13 parents.
5 personnes se sont déplacées, les autres ont voté par correspondance.

Organisation du fonctionnement du Conseil d'Ecole
Instance qui permet d'associer les parents élus à la vie, l'organisation de l'école. Les parents participent entre
autre au vote du règlement de l'école. Sur le site eduscol, on peut trouver tous les rôles du CE . Il doit être
consulté par le maire pour l'utilisatiion de l'école en dehors des heures scolaires.
Rôle du DDEN : vérifier le bon fonctionnement de l'école, des APE et être un médiateur entre les différents
partenaires, il a un compte-rendu à écrire pour l'IA.

Vote du règlement intérieur de l'école 2015-2016
Modification à faire au niveau des dispositions particulières: 

– tee shirt à dessin agressif
– parfum et vernis colorés interdits

Règlement adopté à l'unanimité. 
Les parents peuvent consulter ce règlement sur le site de l'école, quelques exemplaires sont disponibles dans le hall
d'entrée de l'école.

Bilan de rentrée

231 élèves inscrits dont 2 enfants du voyage  pour 184 familles
1 élève de CP part à Druyes, 1 élève arrive en CE2.
95 cycle 2, 136 cycle 3.
Effectifs par classe :

– CP de Mr BOUARD : 22 élèves
– CP de Mme GARDILLON : 22 élèves
– CE1 de Mme FRAILE : 25 élèves
– CE2 de Mr CADIRAN : 25 élèves
– CE2 de Mr LE LANN : 30 élèves
– CE2-CM1 Mme DEPREDURAND : 27 élèves 
– CM1 de Mr GIRAULDON : 30 élèves
– CM2 de Mr DUBOIS : 25 élèves
– CM2 de Mr HERAULT : 25 élèves

52 départs en 6ème, 45 arrivées en CP



Les TAP ont bien démarré : il y a  11 animateurs (4 BAFA, 3 ont une formation avec  les enfants)
Périscolaire : 133 enfants inscrits au périscolaire, 25 à 42 le matin, 65 à 98 le soir.

Relations avec la mairie

Questions école
 1) Bonne relation avec la mairie, les crédits alloués n'ont pas changé, les travaux sont effectués rapidement mais il
en demeure quelques-uns :

– ventilation trop forte le mercredi matin vers la classe de CP
– porte extérieure du couloir CP dangereuse 
– les vidéos-projecteurs commencent à montrer des signes de faiblesse, à mettre si possible dans le budget

hors classe
– problèmes de néons classe9, classe4, classe2, classe1

2) Exercice incendie réalisé en 2'18 sans problème.
3) Le PPMS le sera en 2ème période.
4) Utilisation du DOJO en période 2 : 7 classes vont en bénéficier. L'intervention de Philippe Sécheppet continue à
raison de 45 min par classe.
5) Utilisation de la salle polyvalente par Familles Rurales pour le Baby-Gym le samedi matin de 10h à 11h , une
convention est en cours.

Projets 2015-2016

1) Projet avec le château en rapport avec les métiers nécéssaires à la restauration du château , 7 classes
participent. La classe de Mme Bouard travaillera autour du thème du jardin

2) Ecole et Cinéma (toutes les classe sauf les CE1) Ciné-Lecture pour les classes de CE1
3) Spectacle JMF pour les classes de CE1
4) Théâtre pour les classes de Mme Fraile (OCCE) et Mme Charrier(Diseurs moins 5), Mr Girauldon? MME

Dupré-Durand
5) PNR et CPIE pour la classe de Mme Gardillon
6) CE2 et  CM1 travaillent à partir du livre de Clément aplati (lecture et géographie)
7) CROSS du collège pour les CM2 et randonnée à venir
8) Les dangers de l'électricité pour les classes de CM2
9) Semaine astronomie dont veillée aux étoiles pour les 2 CM2
10) Projet national  « Raconte ta ville » : création d'un web-doc sur la CIBEM pour la classe de Mr Dubois
11) Chorale avec Philippe Sécheppet
12) Partenariat avec la médiathèque
13) Course d'orientation pour les cycles 3 de l'école
14) Projets divers : Projet sur les Ecrans , Quinzaine du livre, Printemps des poètes, Permis Vélo pour les CM2,

Permis piéton CE2, l'ASVP de la mairie va faire des séances sur la sécurité routière, projet « Murs » en
attente.



Questions des parents : 

Réponses

L'école remercie les parents pour leur générosité pour la Coopérative.

A la mairie,

1)cantine
La mairie dit qu'elle fait avec les moyens et le personnel qu'elle a . Les desserts ne sont pas toujours les
mêmes  car  les  cantinières  remettent  les  desserts  qu'il  reste  la  veille.  Cela  devrait  changer  :
normalement,  les  enfants  doivent  avoir  tous  le  même  plateau  et  prendre  entrée,plat  de
résistance,dessert.
Toutes les tables sont dans la cantine. 
Appel d'Offre lancé pour les fournisseurs de la cantine, possibilité de passer par des circuits courts.
2) Amélioration de la sécurité aux abords du collège: à planifier par Mr Bruzeau

Un courrier va être envoyé aux parents pour rappeler les règles de bonne conduite aux abords de
l'école.



A la mairie et à l'école,
– papier en double (parent+école) fait lors des incidents lors du temps de cantine
– à l'école, on écrit un mot sur les cahiers pour signaler les blessures graves.

A l'école,
– Devoirs à mettre en site comme Mr Girauldon et Mme Dupré-Durand?

Les enseignants ne sont pas tous d'accord pour diverses raisons.
– Les Projets vont-ils changer? Certaines classes (cm1)ne sont pas parties en classe découverte.

Projet de classe découverte trop tard pour cette année. Projets pour l'année prochaine ne sont pas arrêtés
et donc toujours possibles.

Réunion du Comité de pilotage APE du 14 octobre 2015 pour l'année prochaine 2016/2017.
Il est prévu d'allonger d'1/4 d'heure le temps de la cantine. Reste à voir l'organisation des APE.
Prochaine réunion le 23 novembre.

Le Conseil école-collège est maintenu, entre les enseignants du CM2 et les professeurs du Collège pour préparer le
passage aux nouveaux cycles ( le cycle 3 comprendra CM1-CM2-6ème).

Présentation du DUERP et du registre de santé et de sécurité au travail.

prochain conseil d'école :
– mardi 1er mars 2016  à 18h
– lundi 27 juin 2016 à 18h

Vu, les secrétaires de séance Vu, le directeur

Mme Deprédurand M. Dubois
Mme Charrier


